

HALAMAN PENGESAHAN

Skripsi dengan Judul

PERSEPSI TERHADAP DUKUNGAN ORANGTUA DAN MOTIVASI MENGHAFAL AL-QUR'AN PADA SISWA SMP ISLAM DI YOGYAKARTA

Telah dipertahankan di depan Dewan Penguji Skripsi Program Studi Psikologi
Fakultas Psikologi dan Ilmu Sosial Budaya Universitas Islam Indonesia untuk
Memenuhi Sebagian dari Syarat-syarat Guna Memperoleh Derajat Sarjana S-1
Psikologi




Mengesahkan,

Program Studi Psikologi

Fakultas Psikologi dan Ilmu Sosial Budaya

Universitas Islam Indonesia

Ketua Prodi


Yulianti Dwi Astuti, S.Psi., M.Soc., Sc.

Dewan Penguji

1. Resnia Novitasari, S.Psi., M.A.
2. Drs. Sumedi P Nugraha Ph.D., Psikolog
3. Hariz Enggar Wijaya, S.Psi., M.Psi.

Tanda Tangan





HALAMAN PERNYATAAN

Yang bertanda tangan di bawah ini, saya :

Nama : Fiki Rohmiyah
No. Mahasiswa : 15320028
Program Studi : Psikologi
Judul Skripsi : *Persepsi Terhadap Dukungan Orangtua dan Motivasi Menghafal Al-Qur'an pada Siswa SMP Islam di Yogyakarta*

Melalui surat ini, saya menyatakan bahwa :

1. Selama melakukan penelitian dan pembuatan laporan penelitian skripsi saya tidak melakukan tindakan pelanggaran etika akademik dalam bentuk apapun, seperti penjiplakan, pembuatan skripsi oleh orang lain, atau pelanggaran lain yang bertentangan dengan etika akademik yang dijunjung tinggi Universitas Islam Indonesia. Oleh karena itu, skripsi yang saya buat merupakan karya ilmiah saya sebagai penulis, bukan karya jiplakan atau karya orang lain.
2. Apabila dalam ujian skripsi saya terbukti melanggar etika akademik, maka saya siap menerima sanksi sebagai mana aturan yang berlaku di Universitas Islam Indonesia.
3. Apabila di kemudian hari, setelah saya lulus dari Fakultas Psikologi dan Ilmu Sosial Budaya, Universitas Islam Indonesia ditemukan bukti secara meyakinkan bahwa skripsi ini adalah jiplakan atau karya orang lain, maka saya bersedia menerima sanksi akademis yang ditetapkan Universitas Islam Indonesia.

Yogyakarta, 20 Januari 2019

Yang Menyatakan,


Fiki Rohmiyah

HALAMAN PERSEMBAHAN

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

الْحَمْدُ لِلَّهِ رَبِّ الْعَالَمِينَ

Segala puji dan syukur atas kehadiran Allah Subhanahu wa ta'ala atas segala nikmat dan rahmatnya sehingga karya yang sederhana ini dapat diselesaikan. Tak lupa mengucapkan shalawat dan salam yang selalu tercurahkan kepada Rasulullah shallallahu 'alaihi wa sallam, keluarga, sahabat serta para pengikutnya.

Karya sederhana ini peneliti persembahkan untuk :

Alm. Bapak Sutardi dan Ibu Euis Ismayati

Bapak dan Mamah, terima kasih atas segala kasih sayang, pengorbanan, keikhlasan, kesabaran, dukungan, dan nasihat yang tak henti kalian berikan. Terima kasih untuk ribuan doa yang kalian panjatkan setiap harinya untukku sehingga berkat doa kalian, Allah memudahkan setiap langkahku, memberikan jalan keluar atas setiap kesusahanku, dan menjadikanku pribadi yang kuat dan tidak mudah berputus asa atas segala halang rintang yang harus aku lalui dalam hidup ini, khususnya dalam membuat karya ini. Meskipun Bapak tidak lagi ada disisiku, semoga kebaikan dari karya ini bisa menjadi amal jariyah yang pahalanya bisa sampai dan terus mengalir untuk Bapak. *Jazakumallah khoiran katsiron* pak, mah. Semoga Allah membalas semua kebaikan kalian dengan balasan yang berlipat. Karya ini adalah ungkapan cinta dan sayangku untuk Bapak dan Mamah.

Mbak Yuni, Mbak Esti, dan Dini

Mbak dan adikku tersayang yang selalu memberikan perhatian dan nasihat. Terima kasih untuk nasihatnya. Terima kasih untuk segala bentuk dukungan yang kalian berikan, baik dalam bentuk perkataan, perbuatan, maupun doa terbaik yang kalian panjatkan. *Jazakunnallah khoiron katsiron*. Semoga Allah membalas semua kebaikan kalian dengan balasan yang berlipat.

Mas Heru dan Kak Wahyu

Terima kasih untuk mas dan kakakku atas segala bentuk dukungan yang kalian berikan. Terima kasih untuk tidak lelah menasihati dan tidak lelah mendoakanku selama ini. *Jazakumallah khoiran katsiron*.

HALAMAN MOTTO

“ Berproseslah sebaik mungkin, karena Allah tidak melihat pada **hasil** dari usahamu, tetapi melihat pada seberapa besar **kesungguhanmu** dan seberapa baik **proses perjuanganmu**. “ (Anonim)

حسبنا الله ونعم الوكيل

“...Cukuplah Allah menjadi Penolong kami dan Allah adalah sebaik-baik Pelindung” (Ali Imran : 173)

Ketika engkau sudah berada di jalan yang benar menuju Allah, maka **berlarilah**. Jika sulit bagimu, maka **berlari kecilah**. Jika kamu lelah, **berjalanlah**. Jika itu pun tidak mampu, **merangkaklah**. Namun, **jangan pernah berbalik arah atau berhenti**. (Imam Syafi'i)

Sesungguhnya Allah mempunyai keluarga di antara manusia, para sahabat bertanya, “Siapakah mereka Ya Rasulullah? “ Rasul menjawab, “Para ahli Al-Qur'an. Merekalah keluarga Allah dan hamba pilihanNya”. (HR. Ahmad)

PRAKATA

Assalammu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuhu

Alhamdulillah. Alhamdulillah. Alhamdulillahirobbil 'alamin, washalatu wassalamu 'ala asrofil ambiyai walmursalin wa'ala alihi washohbihi ajma'in amma ba'du. Segala puji bagi Allah *Subhanahu wata'ala* peneliti panjatkan, karena berkat rahmat dan hidayah-Nya, peneliti berhasil menyelesaikan penelitian ini. Sholawat dan salam penulis tujukan kepada Nabi Muhammad *Shallallahu 'alaihi wa sallam* yang telah membimbing umatnya dari zaman kegelapan menuju zaman yang penuh dengan kebenaran dengan cahaya Islam. Selama proses penelitian ini, peneliti banyak dibantu baik dari segi fisik maupun psikis oleh banyak pihak, untuk itulah peneliti ingin mengucapkan terima kasih kepada :

1. Bapak Dr. H. Fuad Nashori, S.Psi., M.Psi., M.Ag., Psikolog selaku Dekan Fakultas Psikologi dan Ilmu Sosial Budaya dan juga selaku Dosen Pembimbing Akademik (DPA) yang telah memberikan dukungan dan bantuannya kepada mahasiswa dan mahasiswinya.
2. Ibu Yulianti Dwi Astuti, S.Psi., M.Soc., Sc. selaku ketua Prodi Psikologi yang telah memberikan dukungan kepada mahasiswa dan mahasiswinya.
3. Ibu Resnia Novitasari, S.Psi., M.A. selaku Dosen Pembimbing Skripsi (DPS) yang telah meluangkan waktu, tenaga, pikirannya selama membimbing saya mengerjakan skripsi ini. Terima kasih atas kesabaran ibu serta nasihat-nasihat yang Ibu berikan selama ini. Tanpa bimbingan Ibu, saya mungkin akan lebih banyak menghadapi kesulitan dalam mengerjakan skripsi ini. Terima kasih

Ibu. Semoga Allah membalas semua kebaikan Ibu dengan balasan yang berlimpah.

4. Bapak Drs. Sumedi P. Nugraha Ph.D., Psikolog. Dan Bapak Hariz Enggar Wijaya, S. Psi., M. Psi. selaku dosen penguji skripsi yang telah menyempatkan waktu dan memberikan banyak nasihat untuk perbaikan skripsi ini.
5. Seluruh Dosen Fakultas Psikologi dan Ilmu Sosial Budaya Universitas Islam Indonesia atas segala ilmu, nasihat, dan pengalaman yang diberikan selama saya menempuh kuliah disini. Semoga ilmu ini bisa saya aplikasikan dalam kehidupan dan bisa saya gunakan untuk menebar manfaat untuk orang lain.
6. Seluruh staf dan karyawan Fakultas Psikologi dan Ilmu Sosial Budaya Universitas Islam Indonesia atas segala bantuan surat-menyurat perizinan demi kelancaran skripsi saya.
7. Kepada pihak sekolah SMP IT X beserta Bapak Fikri dan Ibu Azka selaku guru tahfidz yang telah memberikan izin serta banyak membantu saya selama menjalankan penelitian ini di sekolah.
8. Kepada seluruh responden penelitian ini yang tidak bisa saya sebutkan satu-persatu, tanpa kalian penelitian ini bukanlah apa-apa.
9. Kepada Bapak dan Mamah, terima kasih atas segala didikan yang kalian berikan selama ini sehingga menjadikanku seorang yang pantang menyerah dan menjadi orang yang selalu yakin bahwa rencana Allah pasti yang terbaik. Terima kasih atas segala bentuk dukungan, baik dalam bentuk nasihat

maupun doa yang selalu kalian panjatkan. Terima kasih atas kesabaran dan kepercayaan yang kalian berikan kepadaku selama menjalani proses ini.

10. Kepada saudaraku tercinta, Mbak Yuni, Mbak Esti, dan Dini. Terima kasih untuk segala bentuk perhatian, pengertian, dukungan, doa, dan nasihat yang kalian berikan selama prosesku mengerjakan skripsi ini. Terima kasih karena telah menghiburku disaat aku merasa letih mengerjakan penelitian ini.
11. Kepada dua kakak iparku, Mas Heru dan Kak Wahyu yang selama ini tidak pernah lelah mengingatkanku untuk segera menyelesaikan skripsi ini sehingga membuatku sadar dan merasa terpacu untuk segera menyelesaikan penelitian ini. Terima kasih untuk doa dan nasihat yang kalian berikan selama ini.
12. Terima kasih untuk Bi Baroyah, Om Sum, dan Dek Nur sekeluarga yang telah menjadi keluarga sekaligus orangtua bagiku. Terima kasih karena telah banyak memberikan bantuan baik berupa nasihat, perhatian maupun doa kepadaku.
13. Terima kasih untuk Om Mar yang sudah kuanggap seperti Bapakku. Terima kasih atas segala dukungan, perhatian, nasihat, dan doa yang diberikan kepadaku selama ini.
14. Terima untuk dua teman kosku tercinta, Zahra dan Depi yang telah bersedia berulang kali aku repotkan dalam banyak hal. Terima kasih karena selama ini telah bersedia mendengarkan keluh kesahku, telah banyak membantuku, memberikan masukan, motivasi, kritik, dan saran yang membuatku belajar untuk menjadi pribadi yang lebih baik. Terima kasih karena telah

menghiburku ketika aku sedang tidak dalam keadaan baik. Terima kasih atas kebaikan-kebaikan kalian selama ini yang tidak sanggup aku sebutkan satu persatu.

15. Terima kasih untuk teman-teman seperjuanganku, Firda, Rahmi, Sitha, Tsania, dan Virna yang telah bersedia aku repotkan untuk menemani selama pengambilan data maupun selama proses skripsi ini berjalan. Terima kasih karena telah rela kelelahan, kepanasan dan kehujanan untuk membantuku menyelesaikan penelitian ini. Terimakasih karena telah memberikan doa, dukungan, nasihat, hiburan, dan bersedia menemaniku disaat aku membutuhkan bantuan. Terima kasih atas kebaikan-kebaikan kalian selama ini yang tidak sanggup aku sebutkan satu persatu.

16. Terima kasih untuk adik-adik TPA yang selama ini menjadi penghiburku ketika aku merasa penat, bosan, ataupun letih dalam mengerjakan skripsi ini. Tanpa kalian sadari, energi positif, keceriaan, dan semangat yang kalian pancarkan membuatku merasa terhibur, bersemangat, dan termotivasi untuk bangkit kembali.

17. Terima kasih untuk semua pihak yang terlibat dalam penyelesaian skripsi ini yang tidak bisa saya sebutkan satu-persatu. Terima kasih atas segala kebaikan kalian. *Jazakumullah khoiron katsiron*. Semoga Allah membalas semua kebaikan kalian dengan balasan yang berlimpah dan semoga Allah memudahkan setiap urusan kebaikan yang kalian lakukan. Amin.

Akhir kata, penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kata sempurna, untuk itu penulis memohon maaf atas segala kekurangan yang ada serta

mengharapkan kritik dan saran yang membangun demi menyempurnakan laporan penelitian ini. Semoga laporan penelitian ini bermanfaat bagi banyak orang. Aamin.

Wassalammualaikum Warahmatullahi Wabarakatuhu

Yogyakarta, 20 Januari 2019

Penulis